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けやき坂コミュニティ協議会 岡村 紘 

 

 

けやき坂地域住民会議協議結果報告 

 

８月～１１月にかけて地域住民会議が２回、けやき坂地域計画策定準備会議が２回、それぞれ

開催された。協議結果を下記する。 

 

A. テーマ１ おもろ座～商業地域に賑わいを 

１． ファミリーパークに賑わいを 

 地域住民会議協議の結果を受けて、NPO はちにファミリーパークに事業の全

体像を示して欲しいと要請していた。令和５年１２月６日けやき坂コミュニティ協

議会役員会に提示されたものは、完成後の全体像が類推できるような内容はなく、

ファミリーパークが将来 魅力的に運営される予感が得られるものではなかった。

第 3 期けやき坂地域計画には含めない。 

２． おもろ座の利用拡大 

 4 回の地域住民会議協議を通じて、おもろ能の復活並びに更なる利用に対する住

民の期待は根強い。第３期けやき坂地域別計画での取り扱いについては、さらに協

議する。 

 

B. テーマ２ 小中一貫校の誘致 

4 回の地域住民会議協議を通じて、小中一貫校の誘致への積極的意見より消極的

ないしは懐疑的意見が多数を占めた。又、川西市「教育大綱（案）」には、小学校

及び中学校の規模拡大、インクルーシブ教育、地域社会との協働が新たに提案され

ている。小中一貫校の誘致は将来の教育大綱の改定まで待たなければならないと判

断される。従って、第 3 期けやき坂地域計画には積極的には含めない。 

 

C. テーマ３ コミュニティの若返り 

 下記項目について、けやき坂コミュニティ協議会内で検討を進める。 

 ⅰ）若い世代が参加するイベント 

 ⅱ）若い世代の担い手の新規参入のハードルを下げる 

 ⅲ）コミ業務の見える化 

 ⅳ）若い世代への新しい情報発信方法の検討 

 

参考 ・ けやき坂地域計画策定準備会議＃１メモ 

・     〃          ＃２メモ 

・     〃          アンケート結果 


